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Gandía: “Las actividades programadas no responden a las expectativas de la 
ciudadania” 

El PP lamenta la desaparición del Parc de 
Nadal 
 
Vinaròs 28-12-2009  
 

El Partido Popular a través del concejal responsable en materia de juventud y 
presidente de Nuevas Generaciones, Luis Gandía, ha mostrado hoy su decepción ante 
la desaparición del Parc de Nadal, una actividad que ya estaba consolidada y que como 
tantas otras el actual equipo de gobierno ha dejado de programar.  

Para el concejal popular “la desaparición del Parc de Nadal, como ya ocurriera el año 
pasado, es una demostración más del poco esfuerzo que en esta materia se está 
realizando desde la concejalía de juventud y es un recorte en la oferta educativa y 
lúdica para los niños de nuestra ciudad durante las vacaciones de Navidad”  

Gandía recordaba que “todas las ciudades sean del tamaño que sean organizan por 
estas fechas un Parc de Nadal, todas excepto Vinaròs y el motivo es muy fácil de 
entender: Organizar un Parc de Nadal cuesta muchas horas, hace falta hablar con 
entidades y asociaciones, cuesta trabajo y para este equipo de gobierno es mucho más 
fácil pagar a una empresa para que venga dos tardes a montar un espectáculo y 
ahorrarse la faena”  

Desde el Partido Popular se recuerda que “en los años de gobierno del Partido Popular 
todos los años el Parc de Nadal fue aumentando en superficie y en atracciones y 
stands, cada vez más entidades colaboraban y por eso la afluencia de niños era cada 
vez superior, por eso es una lástima que toda esa trayectoria se haya perdido por las 
pocas ganas de trabajar del actual equipo de gobierno”  

Respecto a las actividades programadas para hoy y mañana el concejal popular 
señalaba que “obviamente animamos a los niños a que acudan, serán las únicas 
actividades programadas para ellos en estos días pero nos parece, y estamos 
convencidos, que se podría hacer mucho más por todos los niños de nuestra ciudad”  

Para finalizar Gandía señalaba que “el Parc de Nadal volverá a nuestra ciudad con el 
Partido Popular, estamos convencidos que es una actividad que no debería haberse 
perdido nunca y por tanto la recuperaremos cuando tengamos la responsabilidad de 
gobernar.”  

 


